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がんばりカ－ドの結果報告

１年生 「元気な声であいさつしよう！」

＜役員より一言＞

これからも元気な
声であいさつできる
といいですね。

４年生 「必要な学習道具と宿題を持ってくる」

忘れ物 ベスト ３

１位 名札

２位 教科書

３位 連絡帳

５年生 「自主学習をがんばろう」
＜子ども達の感想＞

・机でずっとすわって勉強するのは大変でした。

・漢字と算数をがんばった。

・スーパーはな５ をとれるようにがんばりたいで

す。

＜役員より一言＞

✿遊びたい気持ちと勉強しなくては・・・という気
持ちが葛藤する中、よく頑張ったと思います。



１学年ＰＴＣ活動☆ミニ運動会
７月８日（金） ３・４校時 体育館にて

①オセロ
②じゃんけん列車
③おひっこしゲ－ム

☆ 保護者の皆さんの感想 ☆
・みんな笑顔でよかった。子どもの様子も見れてよかった。
・子どもと一緒に楽しい時間を過ごせてよかった。
・日々運動する事がないので、少しだけど運動できて楽しかっ
た。
・もう少し子どもと一緒にするゲ－ムがあったらよかった。

リハ－サルをうまくいかせなかった所もあったけど、先生や
保護者の方が協力してくれて助かりました。インタビュ－で楽
しく子どもや保護者の名前を覚えることもできました。

また、役員に対してねぎらいのお言葉も多数いただき、あ
りがとうございました。

１学年 役員一同

３学年ＰＴＣ活動☆ミニ運動会
７月１３日（水） ３・４校時 体育館にて

①オセロ
②漢字合体遊び
③大縄とび

☆ 役員からの感想 ☆
①オセロ・・毎年恒例ですが、大人も子どもも一生懸命でした。
②漢字合体ゲ－ム ・ ・体と頭を使う競技で、思った以上に楽し
く参加されていました。
③大縄とび ・ ・去年のリベンジでチャレンジしました。今年は、
たくさん跳ぶことができて、大成功です。

たくさんの保護者の方に参加して頂いて、とても嬉しく思い
ます。
どの競技も大人も子どもも真剣に取り組む姿が見られ、とても
楽しく行う事ができました。アンケ－トには、「とても良い運動
になった」などその他にも多数のご意見を頂きました。
暑い中でしたが、みんな無事に終える事ができ、良かったと思
い ます。

３学年 役員一同

利用部よりお知らせ （体操服について）
来年の新１年生より体操服が新素材に変更になります。（ハ－フパンツについてはウエスト部分デザイン変更

あり）在校生は、現状のままですが、４月以降注文されると新素材でのお渡しとなります。従来のものより、吸汗
性・速乾性だけでなく保湿性にも優れ、天然素材の優しさで、アレルギ－体質の子ども達にも安心・快適に着用
していただけるかと思います。
メ－ル配信でもお知らせしましたように、明日の個人懇談日に利用部前（新館靴箱前）に展示します。今後は、
参観日等にも展示していく予定ですので、お手に取ってご覧下さい。（利用部には常時置いてあります。）

※ 新素材での体操服の注文申し込みは、来年以降の予定です。
☆ 肝油を申し込まれている方は、明日の個人懇談日に利用部にてお受け取り下さい。



問題点及び要望 話し合った内容

下

町

屋

地

区

桐

原

地

区

南

原

地

区

・自治会長より、歩道の拡張工事の依頼済
み。
・地権者様の許可を得て、テニスコ－ト前
を通り、鳥居の下を通学路とする。

・カーブミラーを取り付けて頂くよう、働きか
ける。

・自動車に気を付けながら登下校するよう
に指導していく。

・カーブミラーが移動した経緯を調べ、以
前のように、もう一つカ－ブミラー設置を依
頼する。

＊校長先生から、教育委員会を通じて金
属製の柵を設置してもらうよう依頼済み。

↓
７月４日（月）設置済み。

・自治会長より、桐原バイパス延長計画予
定を教えて頂く。その後、通学路変更予
定。
・横断歩道の塗り替えをお願いしていく。
・自動車に気を付けて登下校していくよう
に指導していく。

・横断歩道を使用するように指導していく。

＊ＰＴＡ会長が、小学校の許可を得て、三
入中安佐北中・高に伺い、自転車通学の
生徒への指導をしてもらうよう依頼済み。

↓
６月２８日（火）依頼済み。

①山倉付近
・テニスコ－トの向かいの道路側面にブ
ルーシートをしているが、崩れ落ちそう
で危ない。土砂崩れの危険なく登下校
したい。
②ちびっこ広場
・カ－ブミラ－が一方向のみなので、両
方向に付けてもらいたい。

③折出さん宅前の十字路
・自動車の利用が多く、表示が無く危
険。
④助信さん・竹本さん宅間
・以前は、カ－ブミラ－があったが、移
動してしまい自動車から前方全体が見
えない。

①桐原鉄工所付近の横断歩道
・道幅がないカ－ブがあり、登下校時危
険。

③河川敷の排水溝
・排水溝入口がむき出しの状態で、児
童が出入りする可能性がある。

②吉見谷入口と山根バス停の間
・横断歩道を使用していない。

③桐陽台（三入中前）～桐原バイパス
（三入南方面に向けて）
・道幅が狭いので、特に下校時、中高
生の自転車とぶつかりそうになる。

（スピ－ドの出しすぎ）

①キャベツ付近
・雨が降ると大きな水たまりができる。児
童が車道にはみ出して歩いているの
で、水はけを良くして欲しい。

②宮橋～学校橋間の通学路
・雨が降ると水はけが悪く、水たまりが
できる。 （靴がびちゃびちゃになる）

・グレーチングの設置を、行政にお願いす
る。

↓
＊自治会長が区役所担当課に依頼済み。

・自治会長より、行政に改善に対しての強
い要望を出されている。

地区別懇談会での問題点と巡視結果報告
地区別懇談会で出された問題点を総括会議で話し合い、6月２６日（日）学区内巡視
で
実際に見て回りましたので ご報告いたします

保護者の皆様へ
問題のある地区や、箇所については先生をはじめ役員一同、地域の方々のご協力のもと解決

に向けて努力していきたいと思いますので、ご家庭でも子ども達の指導をお願いいたします。



６月２２日（水） １校時参観終了後、体育館において安佐北消防署のご協力により、「救急法講習会」
が行われました。
応急手当の基礎知識のお話やビデオを見た後、ダミ－人形を使って「ＡＥＤを用いた心肺蘇生法」の実
技を行いました。
私たちはいつ、どこで、けがや病気におそわれるか予測できません。
万が一の時の為に、一人でも多くの人に「ＡＥＤ」を用いた実技体験をしてもらいたいと思います。
参加してくださった保護者の皆さんには後日、「普通救命講習終了証」が交付されました。

ＡＥＤとはどんなもの

☆運動会についてのお知らせは夏休み明けにお知らせいたします。

訂正とお詫び

※今月７日に配布いたしました「第２回親父の会（親子の会）」で、運動会の開催曜日に間違いがありまし
た。
訂正しお詫びいたします。正しくは、１０月２９日（土曜日）です。


